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      Annotation

    
        
          Целью работы является разработка комплекса мероприятий по совершенствованию системы менеджмента качества в испытательной лаборатории. Для реализации цели были решены следующие задачи: - провести библиографическое исследование теоретических основ построения системы менеджмента качества; - изучить особенности построения системы менеджмента качества в испытательной лаборатории согласно требованиям ГОСТ ИСО/МЭК 17025-2019; - провести анализ действующей системы менеджмента качества в Учреждении и выявить её узкие места; - разработать рекомендации по совершенствованию системы менеджмента качества в испытательной лаборатории. Актуальность темы обусловлена необходимостью постоянного совершенствования СМК в соответствии с принципом постоянного улучшения по ГОСТ Р  ИСО  9001-2015. При этом необходимо, чтобы внедряемые улучшения были разнонаправленными. После изучения СМК Учреждения, были разработаны направления по совершенствованию в трех направлениях: внутренние бизнес-процессы, документооборот и удовлетворенность персонала. Совершенствование внутренних бизнес-процессов и документооборота является необходимостью в рамках процесса цифровизации. Повышение лояльности персонала нематериальными методами необходимо в условиях оплаты труда ниже рынка. Разработанный комплекс мероприятий позволит совершенствовать СМК и сделать испытательную лабораторию более конкурентоспособной на рынке. При выполнении литературного обзора использовались информационные и цифровые технологии для поиска информации: «elibrary.ru», ЭБС «Лань», «Техэксперт». Для обработки полученных данных использовались средства визуализации Microsoft Office.
        

        
          The purpose of the work is to develop a set of measures to improve the quality management system in the testing laboratory. To achieve the goal, the following tasks were implemented: - conduct a bibliographic study of the theoretical foundations of developing a quality management system; - study the features of developing a quality management system in a testing laboratory according to the requirements of GOST ISO/IEC 17025-2019; - analyze the current quality management system in the organization and identify its bottlenecks; - develop recommendations for improving the quality management system in the testing laboratory. The relevance of the topic is due to the need for continuous improvement of the QMS in accordance with the principle of continuous improvement according to ISO 9001-2015. Moreover, it is necessary that the implemented improvements were multidirectional. Directions for improvement were developed in three areas: internal business processes, document flow and staff satisfaction. Improvement of internal business processes and document flow is a necessity within the digitalization process. Increasing staff loyalty by non-material methods is necessary in conditions of remuneration of labor below the market. The developed set of measures will improve the QMS and make the testing laboratory more competitive in the market. When performing the literary review, information and digital technologies were used to search for information: "elibrary.ru ", EBS "Lan", "Techexpert". Microsoft Office visualization tools were used to process the received data.
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